

2がつ えんだより



寒いですねー、寒い中でも子どもたちは「外で遊びたい！」らしく、ついていく保育士も大変！（笑）。先日のことです。子どもたちが言い合いをはじめました。近くにいた私（園長）は当然のように見ているだけ。すると「先生、〇〇ちゃんがね…」と声をかけてきました！でも近くにいた仲間が「近藤っちに言っても解決してくれないよ！」と言って去っていました。他の先生のところへ行って話をして解決してくれたようです。子どもって大人の特性をよく見抜いているなと思いました。ケンカにも「大人が入ってほしくないケンカ」と「大人に入ってほしいケンカ」とあって、今回は大人に入ってほしいケンカだったようです。園長は手が出ない限りケンカの仲裁には入りません。他の保育士は入る人もいれば入らない人もいる。子どもにとって「先生全員、ケンカの仲裁はしてくれない」はかなりキツイだろうから、この選択肢は「いいね」と思っています。それだから…。

なるべく「絶対」とか「統一」とか「徹底」ということは避けて「臨機応変」を大切にしたいと思っていて、それが過ごしやすさ、育ちやすさにつながり、安心できる環境になると思っています。安心できれば安心して言い合いも出来る、安心して言い合い出来れば主張もしやすいということで、なんでも意見を言えるようになっていくのではないかと思っています。意見が正解かどうかなんて言ってみなければわからないですからね。とりあえず自分の意見を言えるような環境を作っていく高見保育園です。そんな感じで今月もよろしくお願いいたします。

年主題「ともに」

わたしはあなたと共にいる。

月主題「だいすき」

冬の自然を感じながら遊ぶ



今月の予定



13日(金) 避難訓練

20日(金) 小学校見学・交流会
～ひかりぐみ～

21日(土) おたのしみ会



保育園からお知らせ

○2月21日（土）すみれ組、たんぽぽ組、ほし組、ひかり組は「おたのしみ会」が開催されます。踊り、歌など練習が始まると子どもたちの楽しそうな声が聞こえてきて、「もう一回！もう一回！」と盛り上がるクラスもあったり！

とにかく楽しんで取り組んでいるようです。保護者の皆様も、楽しみにしていてくださいね！

おたのしみ会に向けて、下記日程で3階に舞台設置などの準備のため17時以降お迎えのお部屋が変わるクラスがありますのでお気を付けてください。

対象クラス：たんぽぽ組・ほし組・ひかり組

2月18日（水）17時より2階ランチルームにて保育

2月20日（金）17時より2階ランチルームにて保育

※対象クラス保護者の皆様は、両日ともお迎えを2階ランチルームでお願いします。

本番当日に向けて普段と違うお迎えになるなど、ご不便おかけしますがご理解、ご協力よろしくお願ひします。

なお、2月21日（土）おたのしみ会「はいチーズ」による写真撮影がありますが、業者による動撮影・動画販売はありませんのでよろしくお願いいたします。



ひよこ・うさぎ組 (0, 1歳児)

本格的に寒さが厳しくなってきましたが、寒さに負けず戸外遊びが大好きな子どもたち！最近では霜柱を見つけて、「これなに？」と♪「こおりだよ」と話すとそこからかき氷作りに遊びが広がりました。また、身体を動かして遊ぶことが好きで、みんなで追いかけっこをしたり、アスレチック、ジャングルジムをしたりとアクティブに遊んでいます。できることが日々増えている子どもたちの姿に驚かされます。2月も寒さに負けず、たくさん楽しく遊びたいと思います♪園外保育も予定しています、、、♡

すみれ組 (2歳児)



寒暖差の激しい今年の冬ですが、すみれぐみの子どもたちは元気いっぱいです。上着を着ずに外で走り回っている子もいます。大好きなかくれんぼでは、隠れるのが上手になり探すのも大変なくらいです。21日には『お楽しみ会』があります。楽しく参加できるよう少しずつみんなで準備を始めています。すみれぐみらしい発表ができたらと思います。当日はどうなるか、温かく見守って下さいね。

先日の懇談会ではたくさんのご参加ありがとうございました。

たんぽぽ組 (3歳児)

先日の懇談会にご参加いただきまして、ありがとうございます。たんぽぽぐみで過ごすのもあと2ヶ月。楽しく過ごしていきたいと思います！
今月はお楽しみ会がありますので、みんなの好きなものを取り入れながら練習しています。これからどうなっていくかなあとワクワクですので、ぜひ温かく見守ってくださいね♪よろしくお願ひします。



ほし組 (4歳児)

寒い日が増えてきましたが、ほし組のみんなは元気に遊んでいます♪1月から「子ども会議」を始めてみました。子ども達同士で意見を出し合い、友達の意見も聞くという経験を増やしていくこうと思っています。そしておたのしみ会の練習も始まりました！子ども達中心でやりたいことを決め、練習を進めていきます。本番をお楽しみに♪



ひかり組 (5歳児)

まだまだ寒い日が続きますが、元気いっぱいなひかりぐみ。そんなひかりぐみは、おたのしみ会に向け練習の真っ最中です！友達と意見を出し合って衣装や道具を作ったり、練習をしたりしています。当日は緊張しているかもしれません、温かく見守ってください！

園生活も残り2ヶ月となりましたが、みんなで楽しく過ごすためにも、まずは健康第一！なので手洗い、うがいをしてみんなで気をつけていきましょう！

